



～どんぐりコーチから～
くさかべ幼稚園のお友達！！元気になっているかな？ようへいコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です！！サッカー教室では手でボール遊びをしたり、足で蹴ったり、色々な技にチャレンジしました！サッカー大好きなお友達が多くて、最後の試合はとってもスピーディーな展開で、みんな走るのがとても速く転んでもすぐに立ち上がり、みんなでゴールを目指しました(*^▽^*)楽しくサッカーが出来ました！
お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^)/



～先生から～
記者 担任・河西優夏
サッカーが大好きな子ども達は、今日のサッカー教室をとっても楽しみにしていました。少し緊張していた子供たちですが、ユーモラスなコーチ達の自己紹介のおかげでコーチともすぐ打ち解け、楽しみながらボールに触れることができました。後半は、チームに分かれて試合をしました。お互い自分のチームを応援しとても盛り上がりました。これからもチャレンジする気持ち、諦めない気持ちを育てていってほしいと思います。秋も深まり寒くなってきますが、戸外遊びのおりにはサッカーやボール遊びを楽しみ、寒さに負けない体づくりをしていきたいと思っています。ありがとうございました。
記者 主幹教諭・松下美智子
ボールの扱いがうまくできなくても諦めずにチャレンジする姿が見られ、子ども達一人ひとりが楽しんで取り組んでいました。初めてサッカーをやる子、やったことがある子、どの子に対しても優しく声を掛けてくださいました。また、サッカーの事だけではなく、挨拶の大切さやスポーツの楽しさなども教えて頂き子ども達にとってとても良い経験になりました。サッカー教室後、園庭では「サッカーやりたい」という子も増え、男の子の子、クラス全員で楽しめる遊びとなりました。ご指導、ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会